



功績をたたえて（北檜山区）

## 総務大臣より感謝状

4/17

北檜山区在住の氏家忠幸さんが、長年の行政相談委員としての功労に対して、総務大臣より感謝状を贈呈され、函館行政評価分室より伝達されました。

氏家さんは今年3月末で退任するまでの11年間に、行政相談委員として、国の業務に係る苦情や要望、手続きに関する相談業務の任務を成し遂げられました。

ハートランドフェリー株式会社（瀬棚区）

## せたな～奥尻間のフェリー就航 4/21

4月21日（火）から、ハートランドフェリー株式会社による「せたな～奥尻」間のフェリー運航が始まりました。期間は9月30日（水）まで。

就航船舶は「ニューひやま」と「アヴローラおくしり」。

当日は「ニューひやま」が入港しました。



交通ルールを守って事故に遭わないように（瀬棚区）

## 瀬棚区各小学校で自転車教室 4/24.27

4月24日（金）瀬棚小学校で「自転車教室」が行なわれました。実際にコースに出て歩道での走行の仕方や横断歩道の渡り方などを勉強しました。4月27日（月）には島歌小学校、馬場川小学校合同の「交通安全教室」が行なわれ市街地の安全な歩き方、自転車の乗り方の勉強をしました。

警察の方や交通安全指導員の方から、横断歩道の渡り方や自転車の乗り方を聞いた後、実際にコースで自転車に乗ったり歩いたりしましたが、みんな教えてもらったことをきちんと実践していました。

みんなで作った「こいのぼり」（瀬棚区）

## 「こどもの日の集い」が行なわれました 5/1

5月1日（金）、瀬棚保育所でこどもの日の集いが行われ、B & G海洋センター体育館に全員で移動し簡単なゲームをして遊びました。

ゲームは、各クラス対抗で紙のこいのぼりに自分のクラスの色のウロコを貼っていくゲームをしました。大きい子達は急いでたくさんのウロコ貼っていき、小さい子達はゆっくりだけど自分で1枚ずつ貼って満足そうな顔をしていました。

今年は、広い体育館で走り回って、楽しいこどもの日の集いになりました。





知識と技術の練磨（大成区）

## 久遠救難所訓練大会が開催されました 4/24

4月24日（金）上浦漁港重油タンク前において久遠救難所訓練大会が開催されました。瀬棚海上保安署の指導により、基本的動作の確認・救助資機材の取扱の演練、海難救助に必要な知識と技術を練磨し安全に救助を遂行できるよう万全を期することを目的としており、参加者は真剣に取り組みました。

みんなでイモまき（北檜山区）

## 「早く大きくなあれ」北檜山幼稚園 5/7

5月7日（木）北檜山幼稚園で「イモまき」が行われました。お天気にも恵まれ「もも組」「つくし組」「さくら組」の園児が、仲良く整列して楽しそうに種イモをまいていました。

2学期始業式明けの8月下旬に、この「おも」を収穫しカレーライスにして、みんなでいただきます。今から楽しみです。



春の地域安全運動（北檜山区）

## 一日警察官による「安全・安心どさんご運動」 5/11

5月10日（日）北檜山区丹羽の玉川公園水仙まつり会場において「安全・安心どさんご運動」が行われました。瀬棚商業高等学校の生徒2人と檜山北高等学校の生徒3人が、せたな警察署長からの委嘱をうけ一日警察官となり会場につめかけた観客に防犯グッズを手渡ししながら街頭啓発をおこないました。

◆一日警察官（左から）

「瀬棚商業高等学校」山北圭祐さん（3年生）、横道亜衣さん（3年生）「檜山北高等学校」大場菜摘さん（3年生）、須田朱香さん（3年生）、瀧澤幸弘さん（2年生） ほくとくん

豊かな自然を願って（大成区）

## 「お魚を殖やす植樹祭」 5/15

5月15日（金）大成区宮野地区において「お魚を殖やす植樹祭」が開催されました。

これは、ひやま漁協大成支所女性部が中心となり平成8年度から「豊かな海と森づくり総合対策事業」として実施しているもので、今年も総勢70名の関係者と参加者のみなさんの手により、臼別温泉付近2ヶ所にエゾヤマザクラ100本、ナナカマド100本が植樹されました。参加した皆さんは、晴天の中、北海道檜山森づくりセンター北檜山事務所長から植樹指導を受けた後、山林や前浜が豊かになるようにと願いをこめて植樹を行いました。

